

14 OCTOBRE 1978.-

LE BAS MENIL .-(77)  
oooooooooooo

HEURE : vers 15 H.00

TEMOINS : Un couple, leurs enfants, les grands-parents.

LIEU : LE BAS MENIL (5 km au N.E. de Coulomiers).

CONDITIONS ATMOSPHERIQUES : ciel bleu, sans nuage, pas de vent.

LES FAITS : Allongé dans l'herbe, le grand père a d'abord observé 4 objets en formation, ensuite tout le reste de la famille.

Ils avaient l'aspect métallique, ayant la forme en hauteur d'une recharge d'eau de Seltz et se déplaçaient toujours en ligne. Ils ne se déplaçaient pas à la même vitesse, le dernier semblant aller plus lentement puis rattrapant les trois autres.

Chaque objet était entouré d'un nombre important (une trentaine) de satellites. D'après le grand-père(seulement) les satellites semblaient sortir de chaque objet. Aucun bruit n'a été perçu. La luminosité des objets n'a pas varié. Après une dizaine de minutes d'observation, le phénomène a cessé en s'estompant progressivement.

SENS DU DEPLACEMENT : de COULOMMIERS vers BOIS-GONTHIER: pratiquement plein nord.

Beaucoup d'avions passent habituellement, il n'y en avait pas en ce moment. Un des témoins, la mère, a lu une fois un livre sur les OVNI qu'on lui avait prêté. D'après lui, il y a souvent des observations bizarres vers Doué (5 kms au N.E. du BAS MENIL). Prés du lieu d'observation se trouvent un champ de tir militaire et une ligne de haute tension.

RAPPORT DE M. LAUTREDOUX.